



第9期 タッチカウンセリング®通信



2014年4月発行
発行責任者 中田 耕次



●第9期について●

2014年10月～12月にかけて2013年12月～2014年6月生まれの赤ちゃんとそのお姉さんとお母さんが参加しました。9期は他の参加者のことをよく見ていて、会う度に互いの子どもの成長を喜び合ったり、スタッフが休みの人をお伝えする前からまだ会場に来ていない親子を心配したりと、とにかく**あたたかい**という言葉がピッタリのグループでした。終了後のアンケートにもたくさん暖かい言葉をかけてくださり、スタッフ一同、ほっこりとした気持ちになりました。ここで全て紹介できないことが残念ですが、写真とともに一部を抜粋紹介します。9期の皆さん、通信を出すのが大変遅くなってしまい、すみませんでした。



2014.12.11

この日は最終日。数日前に1歳のお誕生日を迎えたお友達のお誕生日会をしました。



参加者のアンケートより (一部抜粋)

- 人に触れるのは少し嫌でしたが、ぬくもりを感じ気持ちよかったです。
- 言葉に思いやりが含まれるようになった。
- 参加後はより長く娘との時間を大切にするようになった。私自身も娘との触れ合いで癒されるのはもちろん、将来娘が周囲の方々を思いやったり、円滑な人間関係を築く等、豊かな人生を送ってもらう為に重要なことだと考えが深まった。
- 育児にも悩みは尽きないもので、毎日必死ですが、他のお母様方がとてもおだやかに育児をされていたり同じように悩んでいたらしゃつたりと情報交換をしていくことで私も前向きに育児に専念できるようになった。
- タッチカウンセリングを機にクリニックのスタッフさん方にも顔を覚えていただいて、病院に行く度に大変温かく接して下さい、ただでさえ周りに知り合いなど居ない環境で育児をする私にとって、とても励みとなりました。
- あまりこういうのに参加するのは苦手でしたが、(勇気を出して)興味があったので参加してみても、赤ちゃんとふれあう時間が増えたり、他の赤ちゃんたちの成長を見ていくことができとてもよかったです。



後日談…
4月に県外に転勤が決まったお母さんの送別会を開いたそうです。2ヶ月を一緒に過ごしただけで、ここまで仲良くになれる関係っていいですね。



平成27年度タッチカウンセリング®開催のお知らせ

今年度は5月から開始の11期と9月からの12期を予定しています。参加をお考えの方がいらっしゃいましたら、開催の1ヶ月前を目安にへいわこどもクリニックにて募集を開始しますので、担当者までお申し出ください。
* お申込み多数の場合はクリニックに通院されている親子を優先とさせていただきます。ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。 担当:さわか

